
会長 新年挨拶
第3 5 0 0回例会「新年ご祈祷例会」

　新しい年を迎え、本年もよろしくお願い致します。今年初め
ての例会ですので、いつもの様に「おめでとうございます」と元
気に申し上げたいところですが、思いもかけない大きな災いごと
がいくつも起きる年明けとなってしまいました。
　今回の地震でお亡くなりになった方にお悔み申し上げると共
に、けがを負ったり、住む場所を失い今なお大変な生活を余儀
なくされている方 、々それに、故郷石川を「遠きにありて思う」
多くの方々に心からお見舞い申し上げます。

　既にお伝えしたとおり、安谷誠さんのご実家（輪島市）が被
災され、お父様がお亡くなりになりました。それを聞いた榎森啓
さんの声掛けで有志が速
やかに応援の動きをしてく
れました。会長としてとて
もありがたく思うと共に、
会長という立場を措いて志
ある方のご協力をお願いし
たいと思います。
　ご葬儀等についてお問
合せもいただきましたが、

現地は相当混乱しており、昨日金沢市でようやくお済ませになっ
た状況の様です。
　安谷さんからメッセージをいただきました。「15日金沢になき
がらを移し荼毘に付し葬儀を行うことができました。金沢の火
葬場や葬儀場は能登の方々の専用になっていて、着の身着のま
まで参列されている方もおられ、つらかったです。ロータリーの
皆さんから応援いただけることを知り、本当にありがたく思いま
す。皆さんに心より感謝致します。」
　被災された方の日常が１日も早く戻り、地域が復興するよう
祈っています。

　この例会が3500回という節目を迎えることから、澁谷宣寛さ
んにお願いして先ほど奏上していただいた祝詞に3500回の文言
を入れていただきました。また、佐藤松兵衛さんのご協力をい
ただいてお祝いのお菓子も用意させていただきました。

　次回は恒例の新年会となります。こうした年明けとなりました
ので、「自粛」という言葉も頭をよぎりました。
　ただ、ここで歩みや生業を止めることなく前に進むことがロー
タリアンとして何より大切と思い、通常通り開催致します。本年
もよろしくお願い致します。 

■ 点鐘／12：30　  ■ 例会場／湯殿山神社　  ■ 出席報告／57名（会員数 89名）

【第3500回】2024年1月17日（水）

宮司 澁谷宣寛さんのご挨拶

祝詞

新年ご祈祷（里の宮湯殿山神社拝殿）



編集後記

新春最初の例会はご祈祷例会です。2024年も沢山のメンバーでスタートを切ることができましたが、元日に能登半島地震があり、こ
れから様々な発信や活動にも気を配りながら行っていかなければならない年であると思います。2023-2024年度も折り返しでござい
ますので、改めまして本年６月までどうぞよろしくお願いいたします。 （担当／近藤 英雄）

新会員
西東北日野自動車株式会社 代表取締役社長

横山　満（よこやま　みつる）さん

司会は和田SAA

與田幹事より幹事報告

親睦活動委員会 長谷川委員長より新年会のご案内

乾杯のご発声は矢野さん

榎森副会長より山形ロータリークラブ ウィンタークラブのご案内

新会員
東日本旅客鉄道株式会社 山形統括センター 所長（駅長）
佐々木　高敏（ささき　たかとし）さん

例会（社務所会議室）

新会員 入会セレモニー

委員会報告


